



COMMUNIQUE DE PRESSE :
**« La lutte contre les violences faites aux femmes :
une priorité pour l'État »**

A l'occasion du 25 novembre, journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes, l'Etat se mobilise en organisant une campagne de communication qui a pour objectif de toucher et interpeller non seulement les femmes victimes de violences mais également l'entourage.

Le message suivant :

**« AGISSONS contre les VIOLENCES CONJUGALES
2 FEMMES en meurent tous les 5 jours »
Contactez 3919**

figurera sur les bus « ALEZAN » de l'agglomération tarbaine du 21 novembre au 4 décembre.

Aujourd'hui, en France, une femme meurt tous les 2,5 jours sous les coups portés par son compagnon ou ex-compagnon. Ce sont 148 femmes qui sont décédées en 2012. Le département des Hautes-Pyrénées n'est pas épargné ; les services de police et de gendarmerie ont fait état, l'an passé, de 397 situations de violences au sein du couple et 6 femmes sont décédées depuis 2006.

Être à l'écoute des femmes victimes, être présent à leur côté, témoigner de leur souffrance peut sauver une vie. Cette campagne de communication souhaite faire réagir, libérer la parole pour refuser la violence.

